Cour des comptes européenne
European Court of Auditors

Etes-vous un ancien employé ?

La Cour des comptes souhaite rester en contact avec vous et élabore actuellement un bulletin
d’information électronique (e-newsletter) a I'intention de ses anciens agents.

Vous voulez reprendre contact avec vos anciens collegues ? Vous tenir informé des
événements a la Cour ? Ou encore connaitre les changements opérés dans votre ancien
environnement ou prendre des nouvelles de vos anciens collégues ? Vous souhaitez peut-étre
aussi pouvoir nous donner de vos nouvelles ou nous parler de vos activités actuelles ?

Dans ce cas, abonnez-vous a la « e-newsletter » des anciens agents de la Cour en envoyant
un courriel.

Are you a former employee at the?

ECA wants to stay in touch with you and is currently establishing an alumni e-newsletter.
Would you like to reconnect with former colleagues? Want to keep up to date on things
happening at the ECA? And to learn about changes in your previous working environment and
news about ex-colleagues? Also, can share your news on what you are doing now?

If so, sign-up for the ECA alumni e-newsletter by sending an email to:

Lien direct: eca-alumni@eca.europa.eu
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